
"Un  ospedale  accanto  alle
industrie?  Idea  surreale".
Vinciullo  scettico  sulla
proposta
“Una visita inutile e dannosa quella della commissione Sanità
dell’Ars a Siracusa”. Lo sostiene il deputato regionale di
“Ncd”, Enzo Vinciullo, fortemente critico verso chi , secondo
lui,  avrebbe  fornito  ai  cittadini  “notizie  incomplete  e
confuse. Un tentativo mal riuscito di depistare i siracusani
sull’esistenza  dell’area  destinata  al  nuovo  ospedale”.  Il
parlamentare regionale è convinto che la commissione Sanità
abbia  “sconfinato”  inutilmente,  mentre  “farebbe  meglio  a
rimanere in assemblea, anziché andare in giro a fare demagogia
con proposte assurde e surreale”: Il riferimento è all’idea
che la nuova struttura sanitaria del capoluogo possa essere
costruita  nella  zona  industriale.  “Un  ospedale-  rimarca
Vinciullo-  proprio  accanto  alle  industrie”.  L’esponente  di
“Ncd” parla di “gite fuori porta che devono terminare perché
inconcludenti, come accaduto anche per l’ospedale di Noto in
passato”. Infine un ultimo affondo. “Maggioranze come quella
di Lombardo e di Crocetta- conclude il deputato regionale-
sono la vera causa del mancato inizio dei lavori del nuovo
ospedale di Siracusa”.
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